



20/03/2025

BOLETIN INFORMATIVO

La alcaldía de este municipio construye plazoleta recreativa en el sector “el Cerro”.

En esta ocasión le tocó al sector el cerro la construcción de un espacio recreativo que busca embellecer el entorno y lo más importante que los niños y niñas de ese sector tengan un lugar donde jugar.

Esta obra la cual ha sido reclamada por varios años por los habitantes de ese sector, se construye con los recursos del ayuntamiento y contemplada en el programa de obras del presupuesto participativo.

Con esta plazoleta suman tres y solo nos faltaría el sector del Barrio Viejo para tener en cada extremo de la comunidad un espacio que busca evitar de que los sábados y domingos nuestros niños estén cerca de los lugares de expendio de bebidas alcohólicas.

¡Nuestro objetivo es seguir cambiando a Cristóbal y lo vamos logrando!

